



Kuchlmühle – Wilhelm Hametner

Gasthof

Kuchlmühle 4
4322 Windhaag/Perg

Telefon: 07262/52298



Wilhelm Hametner

Die Kuchlmühle – ein gemütlicher Gasthof am Eingang des Naarntales

1449 saß an diesem Standort nach dem Wallseer Urbar ein Hans „Kuchelmüllner“. Der Hausname dürfte auf das Backen von damals sehr beliebten Lebkuchen hinweisen. Weiterhin schien der Besitz noch im Urbar der Herrschaft Windegg (1664), dann in der Steuergemeinde Windhaag (1786) auf und gehört heute zu dieser Marktgemeinde. Seit 1842 befindet sich die Mühle im Besitz der Familie Hametner, die hier gleich eine nun weitum bekannte Gastwirtschaft errichtete. Ein kleines Sägewerk oberhalb der Mühle wurde 1952 abgerissen. Die Mühle ist heute ein Museum.

Im Jahre 1842 übernahmen Michael und Johanna Hametner, die Urgroßeltern des heutigen Besitzers, den Betrieb, führten diesen erfolgreich weiter und übergaben ihn anschließend an die nächste Generation. Rudolf und Maria Hametner, die Eltern von Wilhelm Hametner übernahmen den Betrieb und übergaben ihn an ihren Sohn.

In der „Kuchlmühle“ finden jährlich Jagdkurse bzw. Jagdprüfungen sowie Jagdhundekurse und Jagdhundaprüfungen statt.

Das Gasthaus bietet gemütliche Räumlichkeiten für Familienfeiern bzw. eventuell auch Hochzeiten in außergewöhnlichem Ambiente.

Die „Kuchlmühle“ bietet unter anderem auch Gästezimmer an.

„Wir bieten bodenständige, regionale Küche, hausgemachte Mehlspeisen sowie saisonale Spezialitäten vom Wild. Und es ist uns eine Freude, unseren Gästen Gemütlichkeit und Frohsinn zu bieten“, so Wilhelm Hametner.

